

安八町の未来のために

(皆様の声を大切に)



安八町議会議長

山中美恵子



あけましておめでとうございます。
平素より議会活動に格別なるご理解を
いただきお礼申し上げます。

昨年は、12月に衆議院議員選挙が行わ
れ、年の瀬と重なり、より一層、あわた
だしく感じられました。消費税の増税が
先送りにされましたが、日本経済はまだ
まだ回復基調とはいえません。

4月には合併60周年を迎える安八町の
明るい未来のために、厳しい社会経済情
勢のなか、私たち議会に与えられている
議決権、調査権などの権限を、二元代表
制の一翼を担う立場から十分理解し、町
の繁栄に力を注いでいきます。

2月には大垣江南線の揖斐川に架かる
「大安大橋」が開通します。(仮称)安
八スマートインターチェンジの本体工事

も着手されます。生活基盤の整備が着々
と行われ、新しいまちの姿がみえてきま
す。議会として、町長の政策に議論を重
ね、助言し、安八町の未来を描く協力を
惜しみません。

昨年は、議会改革のひとつとして、議
員定数を2人減じ、今年の町議会議員選
挙から定数が10人となります。議員1人
ひとりの責任が重くなっています。しか
し、議会改革は、定数を減じて終わりで
はありません。皆様方からのご意見を大
切にし、議会と皆様の距離を縮めていく
方策を考えていきます。

どうか、本年も変わらぬご指導とご支
援をお願いし、皆様方のご多幸をお祈り
申し上げ、新年のご挨拶いたします。

謹賀新年

安八町議会

